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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 

der Hockeyabteilung des MTV Eintracht Celle 

am 24.06.2020 auf dem Hockeyplatz Nienburger Straße 

Beginn 19:30 Uhr unter den derzeitig geltenden Coronaregeln

Ende 20:48 Uhr 

Protokoll: Elke Sinner 

1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Stimmberechtigung 

Begrüßung der Anwesenden und Eröffnung der Jahreshauptversammlung durch den 

Abteilungsleiter Ronald Bahr. Als Gäste werden begrüßt Rainer Schmidt als 

Vizepräsident des Hauptvereins und Danny Reimann, z. Zt. ehrenamtlicher Trainer und 

bald Teilzeittrainer bei uns, vorwiegend aber beim Fußball. 

Zu der Sitzung wurde ordnungs- und fristgemäß eingeladen. Anwesend sind 45 

Mitglieder ab 16 Jahren und Eltern stellvertretend für deren Kinder. Somit ist die 

Versammlung beschlussfähig. 



2. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Mitgliederversammlung Jahr 2019 

Die Tagesordnung wurde durch die Anwesenden genehmigt. Das Protokoll der letzten 

JHV wurde genehmigt. Auf eine Verlesung wurde verzichtet. 

3. BERICHTE 

a. Abteilungsleiter: 

Die Abteilung war vielfältig aktiv. 

- Hockey gegen Krebs u.a. Hockey national gegen Celler Allstars 

bei der Weihnachtsfeier Scheckübergabe an die Leiterin des Celler Hospizhauses 

Inga Janssen (Dank an das Organisationsteam)

- positive Saisoneröffnung 

- Nachwuchsgewinnung (Schnupperhockey, Ferienpaß...) 

- Arbeitseinsätze 

- Hallenturniere 

Unsere Zielabteilungsgröße ist noch nicht erreicht: Stand Juni 2020 198 Mitglieder, 

Ende 2019 188 Mitglieder. Unser Ziel nach wie vor 250. 



b. Sport: 

Folgende sportlichen Ziele wurden erreicht: 

Feld 2019 Halle 19/20 

Damen OL Abstieg VL vorne 3. VL 

Herren Abstieg 2.VL 5. 1. VL 

wJB 2. Platz 

mJB 4. Platz Pokal Pokalsieg 

Mädchen A 6. MA/7. Pokal 8. MA /6. Pokal 

Knaben A Pokalsieg 

Mädchen B 6. Platz MA 5. MA/ 6. Pokal 

Knaben B 4. Platz 4. Platz 

Es fand erstmalig ein eigenes Neujahrsturnier der Damen und Herren in der Halle statt. 

Damen und Herren belegten den 2. Platz. Dieses Turnier wurde gut angenommen. 

Die Elternmannschaft ist auf einem guten Weg. Es wurde die Einladung zum 

Mitmachen an alle ausgesprochen. 



Vorstand Kinder und Jugend: 

Die Mädchen und Knaben C und D haben am Spielverkehr im NHV teilgenommen. Es 

wurde an auswärtigen Turnieren teilgenommen, wobei die letzten schon coronabedingt

ausgefallen sind. 

c. Kassenwart und Finanzplan 2019: 

Unser Kassenwart Thomas Reich war leider kurzfristig erkrankt. Die vorgefertigten 

Pläne wurden verteilt. Ronny stellt die Finanzen 2019 und den Plan 2020 vor.

d. Kassenprüfer: 

Die Prüfung fand am 12.3.2020 im Club statt. Es gab keine Beanstandungen. 

4. Aussprache zu den Berichten 

Die Einnahmen waren im Jahr 2019 hoch durch die Veranstaltung Hockey gegen Krebs 

(HgK) 

5. Entlastung der Abteilungsleitung 

Der Vorstand der Hockeyabteilung wurde entlastet bei 2 Enthaltungen. 



6. Finanzplan 

Der Finanzplan aus dem Februar ist durch die aktuelle Coronaentwicklung nicht aktuell. 

Feldturniere im April sind ausgefallen. Für die Hallenturniere gibt es aktuell 45 

Anmeldungen. Die Durchführung ist aber noch nicht gesichert. 

Durch die Coronaentwicklung wurden Trainerkosten eingespart, Marius war in 

Kurzarbeit. 

Der Plan 2020 wird bei 1 Enthaltung genehmigt. 

7. Ausblick auf 2020 

Die Aussichten sind coronabedingt ungewiß. 

Camps erste Woche Sommerferien Torwart und älter Marius und Danny 20.-24.7. 

letzte Woche C- und B-Bereich Wiebke 17.-21.8. 

Die Camps sind für den D-Bereich noch nicht geeignet. 



8. Wahlen 

a. Abteilungsleiter: Der bisherige Amtsinhaber Ronald Bahr tritt nicht mehr wieder 

an. Er hatte das Amt von dem inzwischen verstorbenen Jürgen Boie vor 8 

Jahren übernommen. Er wird von Martin geehrt. Vorschlag für die Neuwahl: 

Sven Lauenstein. Dieser wird mit 2 Enthaltungen ohne Gegenstimmen gewählt.

b. Der Vorstand Finanzen wird in Abwesenheit ohne Gegenstimmen und 

Enthaltungen gewählt. 

c. Vorstand Jugend: Die bisherige Amtsinhaberin Christina Krüger tritt leider nicht 

mehr an. Vorschlag für die Neuwahl Philip Wehr. Dieser wird mit 1 Enthaltung 

ohne Gegenstimmen gewählt.

d. Vorstand Kinder: Die bisherige Amtsinhaberin Babsi Panhorst tritt leider nicht 

mehr an. Vorschlag für die Neuwahl Denise Feistner-Kreie. Diese wird mit 1 

Enthaltung ohne Gegenstimmen gewählt. 



e. Beisitzer: 

I. Sondermaßnahmen: Für den nun 1. Vorsitzende Sven Lauenstein wird als 

Ersatz Ronny Bahr vorgeschlagen. Dieser wird mit einer Enthaltung ohne 

Gegenstimmen gewählt. 

II. Medien: Martin Winterhoff wird mit 1 Enthaltung ohne Gegenstimmen 

gewählt. 

III. Kommunikation bleibt unbesetzt. 

IV. Integration/Tradition: Nicole Hormann wird mit 2 Enthaltungen ohne 

Gegenstimmen gewählt.

Es wird allen neuen Vorstandsmitgliedern zur Wahl gratuliert. Alle scheidenden 

Mitglieder hatten bereits im Vorfeld einen Präsentkorb erhalten. Ronny übergibt die 

"schwarze Kasse", Stempel und Pfeife an Sven Lauenstein, der somit die Führung der 

Versammlung fortsetzt. 



9. Sonstiges 

Die neue Burghalle soll zum Ende der Sommerferien fertig sein. 

Hallentermine: Letztes Herbstferienwochenende für die Abteilung reserviert. 

Domink Uhl fragt nach Unterstützung im Amt des Schiedsrichterwartes. 

Überdachung der Tribüne: Bisher 12 der 20 Plätze verkauft. 

Pavillon: Vandalismus Probleme, Kameras verbrannt, evtl. Versicherung? 

Abschluss der Versammlung um 20:48 Uhr durch Sven Lauenstein



• Turnierplanung Herbst 2020, die dann 

leider ausgefallen sind

• Online Training/Treffen im Vorstand

• Förderungen von Online Trainingseinheiten, 

wie z.B. das Faszientraining durch Yasna

• Terminplanungen 2021 unter Vorbehalt

• Spielgemeinschaft mit Mellendorf

• Kooperationsgespräche mit der Stadt 

(Schaufenster Ideen, Aktionstage)

• Online Elternabend

• Kunstrasenreinigung im Frühjahr

• Diverse Arbeitseinsätze (u.a. die Tribüne)

• Gespräche mit unserem Vereinausstatter

TK

• Gespräche mit unserem Ex-Trainer Danny 

Reimann

• Gespräche mit unserem Neu-Trainer René 

Berzl

• Tag der Eintracht, der auf unsere Abteilung 

zurückfällt

• Gespräche mit dem NHV

• Teilnahme am Verbandstag

• Gespräche mit dem Hauptverein über eine 

zukünftige Entwicklung

• Ausblicke in die kommenden Jahre (Anlage, 

Turniere, Events)

• Förderverein

• …







Mitglieder

Jahr Verein
Erwachsen

e

Jugendlich

e
Gesamt

2002 Eintr. 272

2003 Eintr. 95 151 246

2004 Eintr. 89 155 244

2005 MTVE 89 169 258

2006 MTVE 80 186 266

2007 MTVE 82 192 274

2008 MTVE 71 169 240

2009 MTVE 70 157 227

2010 MTVE 67 148 215

2011 MTVE 65 150 215

2012 MTVE 69 127 196

2013 MTVE 66 134 200

2014 MTVE 53 148 201

2015 MTVE 54 143 197

2016 MTVE 53 139 192

2017 MTVE 53 145 198

2018 MTVE 50 140 190

2019 MTVE 61 133 194

März ’19 MTVE 53 151 204

2020 MTVE 48 135 183

Juni 2020 MTVE 54 144 198

Jan 2021 MTVE 54 131 185

Sep 2021 MTVE 64 142 206



• Damen und Herren konnten im vergangenen Jahr nur den Siggi-Aberle-Cup 

letztes Jahr im September/Oktober spielen

• Damen holten den Pokal nach Celle mit einem souveränen 5:0 über DHC 

Hannover 2, mit einem Gesamttorverhältnis von 21:2 aus fünf Spielen

• Herren wurden etwas unglücklich 5., zeigten aber aufsteigende Tendenzen

• Ansonsten mussten die Teams sich lange mit Online- und Zirkel-Training fit halten

• Noch konnten die Kader weitestgehend zusammengehalten werden bzw. ergänzt 

werden

• Die Eltern-/Freizeitmannschaft befindet sich seit letztem Jahr wieder etwas im 

Aufwind, durch das Engagement von Patricia Liermann, wer sich einmal am 

Schläger probieren will, sollte Montags um 20:15 Uhr auf die Anlage kommen

• Teilnahme an Verbandstag

• Diverse Mails zu Problemen und Vorschlägen für Veränderungen



• Ergebnisse Corona Feldsaison:

• Diverse Online-Einheiten haben stattgefunden

• Einzeltrainingseinheiten durch Marius im Frühjahr

• Zirkeleinheiten und Gruppenmaßnahmen als Übergang

• NHV Zoom-Meetings zur Struktur und zu Trainer Aus- und Weiterbildung

Altersklasse Männlich Weiblich

U16 5. Platz Meister B 3. Platz Meister B

U14 6. Platz Meister B Keine gemeldet

U12 2. Platz Meister B 5. Platz Meister A



• Ergebnisse Corona Feldsaison:

• Organisation Online Flohmarkt und Präsenzflohmarkt

• Reinigung Kunstrasen

• Oster-Präsente der Abteilung

Altersklasse Männlich Weiblich

U10 4. Platz 3./1. Platz

U8 2. Platz 1. Platz



• Corona bedingt haben quasi keine Maßnahmen stattgefunden

• Im Jugendbereich gab es Online Maßnahmen

• Eine Online Maßnahme für Celle war nicht möglich; die Teilnahme an 

allgemeinen Terminen wurde nur von einer Peron genutzt

• Erwachsenen-, Jugend- und Eltern-Lehrgänge sind aber in Planung



• Der Finanzbericht ist auf der folgenden Seite zu finden



 Stellv. Abteilungsleiter

 Vorstand Sport

 Vorstand Schiedsrichter

 Kassenprüfer





ZuVon



 Den Rahmen für einen erfolgreichen Hockeysport 

bilden

 Das Gelände attraktiv gestalten

 Sportlerinnen und Sportlern ein Zuhause bieten

 Zuschauer akquirieren

 Den Besuch beim Hockey zu einem Familienevent 

machen

 Potenziale umsetzen/nutzen

 Nachhaltigkeit vorantreiben

 Klima neutral aufstellen



Um Perspektive zu bieten

Wettbewerbsfähig zu bleiben

Attraktiv zu sein

Wahrgenommen zu werden

Breiten- und Leistungsorientiert aufgestellt zu 

sein

Unseren Beitrag für eine bessere Gesellschaft 

zu leisten

Unseren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten

Kosten zu sparen
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n • Wo jeder selbst 

anfangen kann

• Die im täglichen 
Training oder bei 
Spielen wenig bis 
gar keine Zeit 
kosten

• Die höchstens 
eine Nachfrage 
an Planung 
bedarf

• Wo jeder 
entscheiden darf

K
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ß
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a
h

m
e

n • Kleinere Kosten

• Innerhalb von 
Tagen, Wochen, 
Monaten geplant 
und umgesetzt 
werden können

• Wo die Hilfe 
unserer tollen 
Mitglieder 
ausreicht

G
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ß
e

 M
a

ß
n

a
h

m
e

n • Projekte die 
Vorlauf brauchen

• Anträge, die 
eingereicht 
werden müssen

• Größere bauliche 
Veränderungen 
nach sich ziehen

• Größere Kosten 
verursachen

• Die nicht alleine 
zu schultern sind



Müll aufsammeln

Müll richtig entsorgen

Ordnung halten

Einfach mal fegen

Probleme lösen (z.B. Toilettenpapier 

nachlegen)

Lichter ausschalten

Unkraut zupfen

Mit dem Fahrrad zum Training kommen

…



Zylinder tauschen, Gelände sichern

Eingangsschild tauschen, gefunden werden

Kameras installieren

Bepflanzungen zeitgemäß & pflegeleicht 

gestalten

Alle Wege ebnen und beleuchten

Streichen im Innen- und Außenbereich

Reparatur der Fahnenmaste

Absicherung des Pavillons



Trennen von Strombereichen, herstellen neuer 

Optionen

Reparieren des Garagentors

Versetzen des Hinweisschildes der Anlage

Lagerfläche schaffen

WLan installieren

Banner an den Container

Grünbereich zwischen Tribüne und Platz 

ausbessern

Rückschnitt von diversen Bäumen



Entwicklungsgespräche mit der Stadt um 

einen Ausbau und die Umgestaltung des 

Hockeyheims

Austausch des Fangzauns

Umrüstung des Flutlichts auf LED

Anlegen eines zweiten Eingangs um die 

Anbindung an das Vereinsheim zu verbessern

Umgestaltung der Mannschaftsbänke

Austausch des Kunstrasens

Erweiterung um mind. ein Kleinfeld-KuRa



Erneuerung der Bewässerung

Anschaffung von mind. vier Mini-Toren

Erweiterung des Fahrradplatzes, Ergänzung 

um Lounge Bereich

Sitzbereiche um den Pavillon

Tribüne pflastern

Tribüne überdachen mit Solar

Hockeyheim mit Solar oder Photothermie

ausrüsten



 Installation einer Spielstandsanzeige

Bau einer Multifunktionalen Sandanlage 

(Beachhockey, -fußball, -vollyball)

Bau eines Spielplatzes

Bau eines Outdoor Fitness Bereichs



2021 2022 2024 2026 2028 2030

175 Jahre 

MTV 

Eintracht

Celle

100 Jahre 

Hockey in 

Celle



Alles Schätzungen:

 Erweiterung Fahrradplatz: 2.500 €

 Austausch Flutlicht: 40.000 – 50.000 €

 Mini-Tore: 2.000 €

 WLan :  500 € plus Laufende Kosten

 Spielplatz: 1 .000 – 1.500 €

 Beachfeld: 2.500 €

 Kleinfeld KuRa :  160.000 €

 Erneuerung KuRa :  200.000 €

 Anzeigetafel: 15.000 €

 Beleuchtungsmaßnahme: 800 €

 Fangzaun: 30.000 €



In vielen Bereichen sind Förderungen von 

bis zu 90% möglich!

Üblicherweise liegt die Förderung im 

Bereich von 70 bis 90%



Deckung möglich durch:

Rücklagen

Spenden

Sponsoren

Sonderzahlungen

Beitragserhöhungen



Konkretisieren

Priorisieren

Maßnahmenkatalog auf Förderungen 

abstimmen

Es werden Projektplaner/ -umsetzer/ 

Helfer benötigt!



 Förderverein

 Wer möchte mithelfen! Jetzt das Ehrenamt 
annehmen?
 Vorsitzende

 Kassenwart

 Hallenturniere

 U16 30./31.10.

 U14 06./07.11.

 U12 13./14.11.

 U10 20./21.11.

 U8   22./23.01. (Trollturnier)




